

## Beschlussvorlage

Drucksachen-Nr. 0412/2022  
**öffentlich**

Gremium	Sitzungsdatum	Art der Behandlung
Hauptausschuss	19.10.2022	Entscheidung

### Tagesordnungspunkt

#### **Benennung der neu entstehenden Erschließungsstraßen im B-Plan 2118 – Jakobstraße**

#### **Beschlussvorschlag:**

- I. Der Beschluss 0245/2022 der Hauptausschusssitzung vom 14.06.2022 wird aufgehoben.
- II. Die neu entstehende Ringstraße im B-Plan 2118 – Jakobstraße erhält die Bezeichnung „**Köttgen-Allee**“.

## Kurzzusammenfassung:

Kurzbegründung:

(...)

Risikobewertung:

(...)

## Auswirkungsübersicht Klimarelevanz:

keine Klimarelevanz:	positive Klimarelevanz:	negative Klimarelevanz:
x		

Weitere notwendige Erläuterungen:

(...)

## Finanzielle Auswirkungen:

	keine Auswirkungen:	Mehrerträge:		Mehraufwendungen:	
		lfd. Jahr	Folgejahre	lfd. Jahr	Folgejahre
<b>konsumtiv:</b>	X				
<b>investiv:</b>	X				
<b>planmäßig:</b>	X				
<b>außerplanmäßig:</b>	x				

Weitere notwendige Erläuterungen:

(...)

## Personelle Auswirkungen:

	keine Auswirkungen:	Einsparungen:	Einstellungen:
<b>planmäßig</b>	X		
<b>außerplanmäßig:</b>	X		
<b>kurzfristig:</b>	X		
<b>mittelfristig:</b>	X		
<b>langfristig:</b>	X		

Weitere notwendige Erläuterungen:

(...)

## Sachdarstellung/Begründung:

*Zu I.*

In der Drucksache 0245/2022 wurde für die Erschließungsstraße des B-Plan 2118 – Jakobstraße die Bezeichnung Fanny-Lewald-Straße beschlossen.

Dieser Beschluss soll nun aufgehoben werden und im nachfolgenden Beschlusspunkt eine andere Straßenbezeichnung erfolgen.

Die Bezeichnung Fanny-Lewald-Straße kommt auf die Vorschlagliste für weitere Straßenbenennungen.

*Zu II.*

Für die künftigen Neubauten wird von der Johann-Wilhelm-Lindlar-Straße aus eine neue Erschließungsstraße in Form einer Ringstraße in das Gebiet geführt (s. Anlage).

Das Plangebiet liegt auf Teilen des sogenannten ehemaligen Köttgen-Geländes. Eine Namensgebung mit Bezug zu dem Gebiet liegt nahe.

Die neu entstehende Ringstraße im B-Plan 2118 – Jakobstraße erhält die Bezeichnung **Köttgen-Allee**.

Erläuterungen des Archivs:

Die Brüder Köttgen wurden geschichtlich überprüft. Paul Köttgen ist 1928 verstorben, sein Bruder Hermann Harkort Köttgen bereits 1904, so dass beide von der NS-Zeit nicht betroffen waren.

Alternativen: keine